
Protokoll der Fachschaftsvollversammlung 

der Fachschaft Religionswissenschaft

2. Juli 2020

 
 
Anwesende: 5
Anwesende des FSR: Sonja, Simon, Katharina
Sitzungsleitung: Simon (Vertretung)
Protokollführung: Katharina
Moderation: Amelie
Beginn: 18:13
Ende:  19:06

Hinweis: Bedingt durch Ausgangsbeschränkungen findet die Sitzung via Sprachchat statt.

    
TAGESORDNUNG

 
TOP 1 Begrüßung
 
Simon begrüßt alle Anwesenden. Mit 3 von 4 Mitgliedern des Fachschaftsrats ist die Beschlussfäh-

igkeit bei Finanzanträgen gegeben.

 

TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung
 
Die Tagesordnung wird verlesen und unter Hinzunahme von TOP 8 bestätigt.

TOP 3 Bestätigung von Protokollen

3.1. Das Protokoll vom 18.06.20 wird unter redaktionellen Änderungen bestätigt.

3.2. Das Protokoll vom 25.06.20 wird noch nicht bestätigt.

TOP 4 Bestimmung der nächsten Sitzungsdienste
 
Sitzungsleitung: Sonja

Protokollführung: Katharina

Moderation: Amelie
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TOP 5  Anfragen an die Fachschaft
 
 Es liegen keine Anfragen vor.

TOP 6 Aus Stura und IRW

6.1. Foto für die Homepage

Die Anwesenden nutzen ihr Videokonferenztool für ein Bildschirmfoto der aktuellen Aktiven der

Fachschaft Religionswissenschaft. Dies wird sowohl auf der eigenen Homepage als auch auf der

Fachschaftspräsenz der IRW-Homepage eingepflegt. Katharina leitet das Bild an Frau Orsolani-

Uhlig weiter, mit der sie schon wegen der Überarbeitung des Textes in Verbindung steht.

6.2. „Flurgespräche & Co.“-Newsletter

Es erreichte uns eine Nachricht von Marlies mit ein paar Updates zum Newsletter. Es sei noch eine

Ausgabe am 20. Juli geplant; danach gehe die Redaktion in die Sommerpause. Die Interviews mit

den Profs würden also hinten angestellt, womit es guten Content für den Auftakt im Herbst geben

werde. Frau Leitner habe die Ideen, die letzte Woche aus der Fachschaftssitzung gekommen waren,

gut gefunden. Auch diese gäben Aussicht auf guten Content für die Ausgaben im Herbst. Marlies

fragt zudem nach neuen Bildern für die Bilderreihe.

Die Anwesenden beraten sich und entscheiden, selbst noch einige Fotos beizusteuern sowie einen

Aufruf über unsere Socal-Media-Kanäle zu starten. Katharina wird Marlies bescheid geben.

6.3. Kandidaturen für den Unirat

Aus dem StuRa erreichte die Fachschaften der Aufruf als studentische Mitglieder für den Unirat zu

kandidieren. 

Die Anwesenden entscheiden, den Aufruf über die üblichen Kanäle zu teilen.
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TOP 7 Aus Fachschaftsalltag und Arbeitskreisen

7.1. Online-Veranstaltungen im DAI

Sarah aus dem DAI gibt bekannt, dass künftig zweimal wöchentlich kostenfrei Vorträge, Diskussi-

onsrunden, Lesungen und Interviews unter #daiHOME auf Facebook, Instagram (@daiheidelberg,

#DAIheidelberg #daiHOME, #ZuhauseDerKultur) und Twitter (@DAIHDGermany

#DAIheidelberg #daiHOME #ZuhauseDerKultur) gestreamt werden. Sie bittet darum, dieses For-

mat bzw. einzelne Videos oder Events mit den jeweiligen Communities via Mail und/oder Social

Media zu teilen.

Die Anwesenden entscheiden, über die üblichen Kanäle bei Gelegenheit Videos oder Events zu tei-

len.

TOP 8 Co-Finanzierung von Ersti-Einführungen und Study-Skills-Veranstaltungen ab 2021

Die Anwesenden sichten den Budgetplan von 2020 und ermitteln unter der Annahme eines ähnli-

chen Betrags an Fachschaftszuwendungen im Jahr 2021 einen konkreten Betrag. Festgehalten und

an Frau Leitner weitergeleitet wird: 

• Für 2021 können wir 1000 € für die Co-Finanzierung der Ersti-Einführungen und der Study-

Skills-Veranstaltungen aufbringen.

• Wenn sich die Studienzahlen in den nächsten Jahren nicht drastisch ins Negative verändern

(was sich direkt auf unsere Fachschaftszuweisungen auswirkt), können wir diese Summe

auch in den kommenden Jahren einplanen.

• Wir machen für die Co-Finanzierung aber keine unbegrenzte Zusage, sondern wollen das

jedes Jahr (etwa im Herbst) neu entscheiden, da wir nicht voraussagen können, wie viel an

Fachschaftszuweisungen wir künftig bekommen, und ob nicht auch mal ungeahnte Großpro-

jekte anstehen, für die wir sehr viel Geld in die Hand nehmen wollen.  

• Wir stehen der Co-Finanzierung aber positiv gegenüber und werden das gern unterstützen,

soweit wir können. Uns ist es lieber, wenn das Geld verbraucht wird, als dass es ungenutzt

in den StuRa-Topf zurückfließt.

TOP 9 Verabschiedung
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